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体育館に 響き渡る 合唱曲 ！
１０月２７日（木）に音楽祭が開催されました。

本年度もコロナ禍のもと、いろいろな配慮をしなが

らの開催となりましたが、１０月１５日から群馬県

の警戒度もレベル１になり、まだまだコロナは終息

していませんが、過去２年間よりは練習に打ち込め

たのではないでしょうか。

全校で歌う全体合唱は行えませんでしたが、学級

ごとに合唱曲を発表し、各クラスとも素晴らしい歌

声を体育館に響かせてくれました。また、本年度は 〔 ３年生合唱 〕

「梅の郷」「瀬々らぎの里」のみなさんにも、リモ

ートで音楽祭の様子を配信し、生徒達の合唱曲を鑑

賞していただきました。

金賞を受賞したクラスは２年Ａ組でしたが、どの

クラスも一生懸命に取り組み、素晴らしい合唱曲を

体育館に響かせてくれました。

〔 ２年生合唱 〕

１年Ａ組 「マイ バラード」

伴奏 腰塚 由梨さん

２年Ａ組 「あなたへ」

指揮 蓼沼 愛華さん 伴奏 青木 心優さん

３年Ａ組 「越えてゆけ」

指揮 小島 椋くん 伴奏 関口 理江先生

〔 １年生合唱 〕

３年 進路学習会 いよいよ進路決定の時期です。

１０月２０日（木）３年生の進路学習会が実施されました。

前半では、樹徳高校と桐生第一高校の先生に来ていただき、学

校の特徴や受験についての説明をしていただきました。後半は

高校入試についての説明です。高校受験につては、私立高校で

はネット出願が主流になり、公立高校では本年度から「ぐんま

電子申請受付システム」を利用しての入学願書・受検票の作成

になります。高校は学校毎に特色があり、その後の進路へと続

きます。高校卒業後のことを決めることは難しいと思いますが、

三年間の高校生活を豊かにするためにも、まずは考えてみるこ

〔進路学習会の様子〕 とが大切です。（高校を志願する動機・理由にもつながります。）



《２年生職業インタビュー》 《２年和菓子作り教室》

本年度も職場体験が実施できないため、三つの １０月２４日

班に分かれて職業インタビューを実施しました。 （月）桐生香雲堂

特別養護老人ホーム「梅の郷」の施設長小林さ 梅田店の小泉さん

ん、田中商店の貝之瀬さん、上毛電気鉄道の峯岸 をお招きして､和

さんにお答えいただきました。 菓子作りの技法に

ついて学びました 〔和菓子作りの技法紹介〕

（美術の授業の一環）。目の前で和菓子作りの技法を実演いた

だき、どのように季節感ある和菓子を作り出すのか、

そのポイントを教えていただきました。また、抹茶

の飲み方、懐紙の使い方等、についても教えていた

だき、参加していた職員にとってもよい勉強になり

ました。

〔小林さん〕 〔貝之瀬さん〕 〔峯岸さん〕 《１年福祉体験学習》

新生徒会本部役員 １０月４日（火）社会福祉協議会

の関根さんから「福祉について」の

１１月７日(金)に新生徒会本部役 講義を受け、かるがもの会の方にお

員認証式が行われました。新しい本 手伝いいただき、車椅子介助・高齢

部役員は以下の通りです。活躍を期 者疑似体験（右手足におもり、関節が曲

待しています。 がりにくくなるプロテクター装着）・高齢

者介護の学習を行いました。

会 長 後藤 咲 くん（２年） 〈高齢者疑似体験感想〉

副会長 橘 千都さん（２年） ・動きづらく聞きづらいことがわかり、毎日こ

副会長 櫻井 空花さん（２年） ういう思いをしている人はすごく苦労して

書記・会計 佐々木明真くん（１年） いるんだろうなと思った。 〔高齢者疑似体験〕

・体が予想以上に動きづらかった。見えづらく動きづらい人は、すごく

不安なんだろうなと思った。

おめでとう卓球部 男子団体の部 県大会優勝！

各郡市から選出された強豪校２７校の中から見事梅田中卓球部が優勝を勝ち取りました。どの選手も落ち

着いた試合運びで、桐生市大会からの成長が感じられました。３月に実施される関東中学校選抜卓球大会、

全国中学選抜卓球大会への出場権も獲得しました。

群馬県中体連新人卓球大会

「団体男子」 優勝

後藤咲くん・小島悠禅くん・天利大誠くん・蛭間翔琉くん

細野和輝くん・長島楓斗くん・細野大晴くん・前原奎映くん

渡邉樹来哉くん

「男子個人の部」

小島悠禅くん（ベスト１６）後藤咲くん（ベスト１６）

〔優勝した梅田中卓球部〕 蛭間翔琉くん（ベスト３２）


